
SUBPREFEITURA PERUS/ANHANGUERA
Gabinete do Subprefeito

Rua Ylídio Figueiredo, 349, - Bairro Perus - São Paulo/SP - CEP 05204-020
Telefone: 3396-8600

ATA.: Protocolo *358.52;159.40-01.01:3354/2024* DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO
PARTICIPATIVO MUNICIPAL DO DISTRITO DE PERUS ANHANGUERA - DIA 11 DE JULHO DE 2024.
 
No dia 11 de julho de 2024, nesta cidade de São Paulo, às 16h, no auditório da Subprefeitura de Perus e
Anhanguera, situada na Rua Ylídio Figueiredo, nº 349, foi realizada a reunião ordinária do ano de 2024, 77°
ordinária do Conselho Participativo Municipal Distrito Perus e Anhanguera. Participação presencial dos
Conselheiros Maria Alice Fagundes, Joaniro Amancio Pereira e Thaline Nunes Rocha e o interlocutor Pr.
Rubson Rios.
 
Foi aberta a reunião pela coordenador Joaniro Amancio, após a leitura da ata ordinária de junho de 2024 e
apresentada as pautas:
Novo calendário de reuniões e horários;
Projeto Sítio Botuquara - destinação dos R$ 5.000.000,00 ao bairro;
 
Segue a discussão:
 
Novo calendário de reuniões e horários:
 
A conselheira Thaline, questiona a mudança de horário da reunião, que hoje acontece na segunda quinta-
feira do mês às 16h, argumentando que o horário não possibilita a participação da comunidade e nem dos
próprios conselheiros por estar em horário comercial. Se faz a proposta de alteração para a segunda
segunda-feira do mês das 17h30 às 19h30, deferido de forma unânime pelo conselho.
 
Projeto Sítio Botuquara - destinação dos R$ 5.000.000,00 ao bairro;

 
Devido a um problema pessoal, o engenheiro Bat de CPO, não conseguiu estar presente na reunião,
encaminhando um documento que foi lido pelo interlocutor Rubson com a proposta de uso da verba, com a
execução de serviços nas seguintes vias: 1. Estrada do Meste com a Rua da Servidão; 2. Rua Miguel Vilela;
3. Rua Vieira de Brito; 4. Infraestrutura para Rua Nilo Bruzzi.
 
A conselheira Thaline apresenta o mapeamento de percepções de risco e possibilidade de melhoria
elaborado pela comunidade do Sìtio Botuquara, que aponta os principais desafios e demandas trazidas pelos
moradores, um importante processo que garante a participação da sociedade junto ao direcionamento de uso
da verba. A conselheira Maria Alice agrega na discussão com uma série de estudos geotécnicos e do meio
físico do município, ressaltando a necessidade da redução de risco geológico e o entendimento amplo das
características socioambientais do território.
 
Pela ausência de CPO, deliberou-se que o bairro continue participando do processo de elaboração das
propostas,junto a necessidade de uma agenda com a Coordenadoria responsável para encaminhar o projeto.
 
 
Sem mais nada a tratar, eu, Thaline Nunes Rocha lavrei esta ATA, dia 1 de julho de 2024 às 16h.
 
Thaline Nunes Rocha
secretária interina
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Luciana Torralles Ferreira 
Subprefeito(a) 
Em 31/07/2024, às 12:22.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 107790505 e o código CRC 904CED46.

Referência: Processo nº 6049.2023/0000293-1 SEI nº 107790505
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